

INFO

Alpengasthaus Rellstal informiert

Tobias und Sebastian Ganahl bewirten mit ihrer Familie das Alpengasthaus Rellstal in diesem Sommer.

Wenn es die Wetterlage erlaubt, wird bereits an den Wochenenden zu Christi Himmelfahrt und über Pfingsten Betrieb sein, ab dem 11. Juni ist täglich geöffnet. Sie sind herzlich willkommen.

Die Heinrich Hueter Hütte am Fuße der Zimba nimmt ihren Betrieb mit 11. Juni wieder auf. Die Pächterfamilie Iris und Simon Bock freut sich schon auf Ihre Einkehr.

Der Wanderbus ins Rellstal fährt vom 2. Juli bis zum 18. September täglich laut Fahrplan sowie auch schon an folgenden Wochenenden:

11. und 12. Juni, 18. und 19. Juni, 25. und 26. Juni sowie 24. und 25. September, 1. und 2. Oktober sowie 8. und 9. Oktober.

Elternberatung

Am Montag, 16. Mai, findet wieder eine Elternberatung im Gemeindeamt/Obergeschoss statt.

Eltern mit Kleinkindern sind in der Zeit von 9-11 Uhr herzlich eingeladen.

Beratungsangebot für junge Familien

Um das Beratungsangebot für Familien im Montafon zu erweitern, hat der Stand Montafon und das Familienzentrum Montafon mit Netzwerk Familie eine Kooperation geschaffen.

Netzwerk Familie bietet jeden ersten Mittwoch im Monat von 9 bis 11 Uhr im Familienzentrum Montafon in Schruns, Gerichtsweg 3 (altes Gerichtsgebäude), Beratungsstunden an.

GEMEINDE

Neue Mitarbeiterin in der Gemeindekasse

Magdalena Rohrer löst Monika Scheider in der Gemeindekasse ab.



Monika Scheider wird mit Ende Mai ihren wohlverdienten Ruhestand

antreten können. Die Gemeinde bedankt sich bei Monika für die angenehme Zusammenarbeit und ihren hervorragenden Einsatz in den vergangenen sieben Jahren und wünscht ihr alles erdenklich Gute für den neuen Lebensabschnitt. Ihre Nachfolge tritt Magdalena Rohrer an, die seit Mai im Dienst der Gemeinde steht.

Fenstertag

Am Freitag, 27. Mai, bleibt das Gemeindeamt mit Bürgerservice/Postpartner und Gemeindekasse aufgrund des Fenstertages nach Christi Himmelfahrt geschlossen. Wir danken für Ihr Verständnis!

Öffentliche Sitzung

Am Donnerstag, 19. Mai, findet um 19.30 Uhr, im Sitzungssaal des Gemeindeamtes eine öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung mit Bürgerfragestunde statt.

Für interessierte Zuhörer besteht nach vorheriger Anmeldung die

Möglichkeit zur Teilnahme an der Sitzung.

Ruhezeiten bitte einhalten

Lärmintensive Fahrzeuge und Geräte dürfen nur von Mo-Fr von 7.30-12 Uhr und von 13.30-20 Uhr sowie am

Samstag von 7.30-12 Uhr und von 13.30-18 Uhr zum Einsatz kommen.

VERANSTALTUNG

Gmes-Markt

Am Freitag, 13. Mai, startet mit dem ersten Gmes-Markt auf dem Kirchplatz die diesjährige Marktsaison.

In der Zeit von 17 bis 22 Uhr gibt es auf dem Kirchplatz wieder allerhand zum Schmökern, Degustieren und

Einkaufen. Sie sind herzlich eingeladen.

Betreuung und Pflege daheim – Einladung zum Vortrag

Am Mittwoch, 18. Mai, findet um 19 Uhr ein Vortrag zum Thema „Betreuung und Pflege daheim – was brauchen wir“ in der Rätikonhalle statt.

Sie sind herzlich eingeladen.

Der Eintritt ist frei.

BERGRETTUNG

Jahreshauptversammlung der Ortsstelle Vandans

Kürzlich hielt die Bergrettung Vandans ihre Jahreshauptversammlung im Vereinshaus St. Anton ab. Zu Gast war Bürgermeister Florian Küng, welcher der Bergrettung viel Lob und Anerkennung zollte.



„Trotz zwei Jahren Corona und dem ein oder anderen Lockdown, kann die Bergrettung Vandans gerade für die Vereinsjahre 2020 und 2021 mit einer beachtlichen Einsatz- und Arbeitsstundenstatistik aufwarten“, so Ortsstellenleiter Andreas Bodingbauer in seinem Bericht.

Mit insgesamt 19, teilweise längeren Einsätzen, zahlreichen Übungen und diversen Pistenrettungsdiensten schlugen sich die beiden Jahre mit rund 4150 Stunden zu Buche. Das lobte auch Bürgermeister Florian Küng. „Ich schätze den hohen Idealismus der Bergrettung Vandans, den Einsatzwillen und die Bereitschaft immer und jederzeit für andere zur Verfügung zu stehen. Die Allgemeinheit profitiert auch z.B. dadurch, dass die Bergrettungsmitglieder jedes Jahr die Wanderwege in Vandans und St. Anton herrich-

ten“, so das Gemeindeoberhaupt in seinen Dankesworten.

Bei der Jahreshauptversammlung wurden 7 Anwärterinnen und Anwärter offiziell in die Bergrettung aufgenommen, da sie in den letzten zwei Jahren ihre Ausbildung abgeschlossen hatten. Weiters gibt es einen neuen Ausbildner und vier zusätzliche AlpinsanitäterInnen zur Verstärkung des Teams. Die Ortsstelle besteht somit zur Zeit aus 52 Personen.

Nach den Berichten der Referatsleiter folgte der Höhepunkt des Abends. „Eine besondere Freude ist es immer, langjährige Mitglieder ehren zu können“, so Bodingbauer. Mit tiefstem Respekt für ihre Leistungen, den Einsatz und das Engagement ehrte die Ortsstelle Kristian Kessler (20 Jahre), Alfons Sagmeister und Bernhard Maier (30 Jahre), Hans Künzle, Rudi und Gustl Wolf (40 Jahre) sowie Reinhold Erne und Norbert Thum für unglaubliche 50 Jahre Dienst im Zeichen des grünen Kreuzes mit dem Edelweiß. Für besondere Leistungen wurde Peter Schuler geehrt. Er war langjähriger Flugretter, Ausbilder und Notfallsanitäter und 32 Jahre Sanitätswart der Ortsstelle.

VERANSTALTUNG

Montafoner Tourismustag

Zum Montafoner Tourismustag am Mittwoch, 25. Mai, beim Kirchplatz in Schruns sind Sie herzlich eingeladen.

Um 15.30 Uhr macht ein Gastgebermarkt den Auftakt. Um 18 Uhr beginnt das Programm des Montafoner Tourismustages. Anmeldungen bis

23. Mai sind erbeten.

INFO Tourismustag:

www.montafon.at/tourismustag.

KIRCHE

Carinthia-Chor Millstatt zu Gast in Vandans

Am Samstag, 11. Juni, gastiert der Carinthia-Chor Millstatt in der Pfarrkirche Vandans.

Karten können im Bürgerservice der Gemeinde sowie bei Ländleticket zum Preis von 22 Euro gekauft werden.

Kirchenfeiern im Venser Bild

Der Pfarrgemeinderat Vandans lädt immer am ersten Sonntag des Monats um 18 Uhr zu einer Kirchenfeier ins Venser Bild ein.

Der Kirchenchor hat den Auftakt gemacht und am Sonntag, dem 1. Mai um 18 Uhr zur Maiandacht mit Abendlob eingeladen. Herzlichen Dank, dass so viele Menschen sich auf den Weg gemacht haben. Künftig soll jeden 1. Sonntag im Monat um 18 Uhr ein Abendlob/Wortgottesdienst gefeiert werden zu der die Bevölkerung eingeladen ist.

Übrigens: Jeden Dienstag im Mai um 18.30 Uhr werden in der Friedhofskirche Maiandachten gefeiert. Sie sind herzlich eingeladen.

SENIOREN

Pensionistenverband Vandans-St. Anton

Am Samstag, 14. Mai, findet um 14 Uhr im Hotel Adler in St. Anton die Jahreshauptversammlung der Ortsgruppe Vandans-St. Anton des österr. Pensionistenverbandes statt. Sie sind zur Jahreshauptversammlung herzlich eingeladen. Am Mittwoch, 18. Mai, ist eine Fahrt ins Blaue geplant. Abfahrt ist um 8 Uhr beim Gemeindeamt Vandans. Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen.

Termine

Fr 13.05. Gmesmarkt ab 17h
Sa 14.05. JHV Pensionisten 14h
Mo 16.05. Elternberatung ab 9h
Mi 18.05. Vortrag Pflege 19h
Do 19.05. Öffentliche Sitzung 19.30h
Mi 25.05. Tourismustag 15.30h
Fr 27.05. Gemeinde geschlossen



energieteam vandans

Weitere Informationen rund um energieeffiziente Maßnahmen und zu den e5-Gemeinden finden sie unter www.e5-vorarlberg.at

Reparieren statt wegwerfen

Defekte Elektorgeräte lassen sich leicht reparieren - zum Beispiel in einem der vielen Vorarlberger Reparatur-Cafés. Besonders beachtlich ist dabei die Erfolgsquote - rund 80% der mitgebrachten Geräte können wieder repariert werden.

Das verringert den Ressourcenverbrauch, spart weite Transportwege und schont zudem die eigene Geldbörse.

